



Redes de Poder MTY: Importancia del contrapeso y la IP ignora llamado

Quizás los diputados locales del PAN y PRI sean los peores calificados, pero en este momento son necesarios para hacer valer el equilibrio

Redes Monterrey

No deja de ser interesante saber lo que está pensando el consejo asesor del **gobernador Samuel García**, especialmente, respecto a la inestabilidad política por la aprobación de la licencia temporal de seis meses del mandatario.

Salomón Chertorivski, Lourdes Dieck, Mauricio Doehner, Sonia Garza, Francisco Garza Egloff, Francisco Garza Zambrano, Alfonso González Migoya, David Noel Ramírez y Pedro Torres Estrada, colaboran para generar una dinámica de diálogo y debate pero, hasta el momento, parece que lo han hecho sin éxito.

El intento de imponer a **Javier Navarro** como gobernador interino, es una lección no solo para los neoleoneses acerca de la importancia de tener un Congreso democrático y plural, sino para hasta el consejo asesor.

Guste o no, en esta ocasión el **Poder Legislativo** se ha convertido en un contrapeso del **Ejecutivo** ante el intento de cualquier abuso. Esto independientemente de que sí están poniendo obstáculos por motivos políticos.

Quizás los diputados locales del **PAN** y **PRI** sean los peores calificados, pero en este momento son necesarios para hacer valer el equilibrio ante cualquier intento autoritarismo.

Habría que recordarle a Doehner que esto no es un juego de fútbol.



La IP ignora llamado

El llamado de la diputada del PRI, **Perla Villarreal**, para la realización de mesas de trabajo con todos los actores de la entidad, para la integración del **presupuesto estatal 2024**, fue despreciado por las cámaras intermedias de la iniciativa privada.

Resulta lamentable que personajes como **Jesús Francisco López Molina**, director de la Caintra, **Héctor Villarreal**, de la Canaco, **Cecilia Carrillo López**, de Coparmex, hayan despreciado este trabajo convocado por una diputada.

No hay ninguna excusa para rechazar esta invitación, además de que la declinación habla de una falta de educación de los líderes intermedios de la iniciativa privada, quienes no deberían tomar partido ante la situación política que se vive en la entidad.

Lo único que están generando estas cámaras es que su podrían ser cuestionadas sobre su parcialidad. Siguiendo con el desaire, a esta negativa se sumaron a las y los diputados de **Movimiento Ciudadano**.